

#MaVoix :

## Semaine sur la gouvernance – Changements nécessaires

Lorsqu'on leur a demandé les meilleurs aspects à améliorer dans la gouvernance des CRFM, la plupart des familles ont souligné l'uniformité, la communication et la prise de contact.



*L'uniformité, la communication et la prise de contact en dehors des bases et des environs des CRFM (c'est trois choses, je sais! 😊).*

*En ce qui concerne le CA, les SFM pourraient animer des réunions pour faire connaître leurs meilleures pratiques et veiller à la réussite des programmes, entre autres. Cela éliminerait le temps que le personnel et le CA passent à essayer de réinventer la roue et laisserait plus de temps pour la planification stratégique et la réalisation du mandat.*

*Il faut utiliser la technologie et reconnaître que la plupart des familles des militaires ne vivent pas dans les bases et qu'elles résident bien souvent à une bonne distance d'une base ou d'un CRFM.*



(familles participantes = 46)